
資料 １ 

委員会での検討事項について 

 

 

１．検討事項 

 １）保育所の今後の定数及び保育サービスについて 

   現在の定数のもとでの入所状況の推移や未就学児数の将来予測を踏まえて、今後、

定数の増減が必要かどうか。また、今後どのような保育サービスが必要になるか。 

 

 ２）保育施設の今後の課題 

   保育所の施設の配置や建築年数等の現状に対して、今後どうすべきか。課題と思わ

れる点は何か。 

 

 ３）保育料の水準について 

   現行の保育料徴収基準について、将来どうあるべきか。 

 

 ４）公立保育所の効率的な運営方策及び幼保一元化について 

   公立保育所の運営をより効率的に行うためには、どのような方策が考えられるのか。

また、幼保一元化について国では推進方策を検討中であり、国の動向を踏まえたうえ

で市としては今後どのようにすべきか。 

 

 

２．検討スケジュール 

第１回：６月１３日 

内 容：委員の委嘱、委員長等の選出、検討事項の確認、笠間市の保育事業の現状 

 

第２回予定：７月中旬 

内 容  ：定数及び保育サービス内容、保育施設の整備及び保育料の水準、公立保育

所の効率的運営及び幼保一元化 

 

第３回予定：１０月中旬 

内 容  ：計画原案の内容検討 

 

第４回予定：１１月下旬 

内 容  ：計画原案のとりまとめ 


